
Herr Lübken wies darauf hin, dass der Kreistag in seiner Sitzung am 28.10.2010 davon Abstand 
genommen hat sich für das sog. Optionsmodell zur eigenständigen Aufgabenerledigung der 
Leistungen nach dem SGB II zu bewerben. 
 
Frau Leitterstorf bat darum, die Handlungsempfehlungen zu TOP 9 der Sitzung des Kreistages 
vom 28.10.2010 der Niederschrift als Anlage beizufügen. Dies wurde seitens der Verwaltung 
zugesagt. 
 
Die Ausschussmitglieder haben den entsprechenden Bericht über den Stand der Ausführung der 
in der öffentlichen Sitzung am 28.09.2010 gefassten Beschlüsse 
 


